



栃木市立赤麻小学校 第1学年 5月号② 令和3年5月13日発行

緑が美しく、過ごしやすい季節となりました。子どもたちは、連休明けから学級係活動、日直、清掃への参加、 図書室での本の貸し出しなど学校のいろいろなことを学び、あかまっ子の一員としての生活を充実させています。 また、1年生を迎える会を開いていただき、子どもたちはとても楽しいひとときを過ごしました。

さて、来週からは家庭学習強調週間が予定されております。そこで、1年生は音読カードを準備しました。 音読は、全ての学習の基本となりますので、ぜひ、ご家庭でもご協力をお願いします。

月末には、行事予定には入っていなかったのですが、生活科の学習でさつまいもの苗植えを予定しましたので、下記の通りご準備等よろしくお願いします。

☆音読カードについて

黄色い「おんどくカード」を配付しました。読むところは、慣れるまでは国語の教科書の単元を指定します。音読ですので、お子さんが声に出して読むことが学習になりますので、保護者の方にはお手数ですが、1回でも聞いていただけたらと思います。ご協力をよろしくお願いします。



☆さつまいもの苗植えについて <u>5月28日(金)10:30~11:30(雨天時は31日)</u>

学校支援ボランティアの方が手伝ってくださいますが、お子さんのおじいちゃん、おばあちゃんで、ご参加いただける方は、ぜひご参加ください。 ※別紙、プリントを配付しますのでご確認ください。 (持ち物等)

水筒、赤白帽子着用、体育着着用

長靴か汚れてもよい靴(名前を書いた袋に入れて持たせてください。)

軍手(記名してください。)

ペットボトル(あさがおの水やりに使っているものを持って行きます。)

学での窓から

1年生を迎える会では、自己紹介をしたり、清掃班のみんなで遊んだりして、上級生との交流をしました。 生活科の学習では、自分で植木鉢に土を入れて、あさがおの種をまきました。毎日、水やりをしています。学校の特別教室も探検して、たくさんの発見をしています。









